

Fährzeiten 2013

Geschrieben von: Gudrun Schmitz-Giebel
Montag, den 02. April 2012 um 07:23 Uhr

Achtung Radfahrer und Wanderer.

Die Solarfähre Grave nimmt am Sonntag, den 1. April, wieder ihren Betrieb auf.
Die Fährzeiten sind gegenüber dem Vorjahr etwas verändert worden.
Zukünftig soll die Fähre Montags bis Freitags erst ab 14 Uhr fahren, weil an den Wochentagen vormittags kein Betrieb ist.

An den Wochenenden wird aber wie bisher ab 10 Uhr übergesetzt.
Damit sind folgende Fährzeiten zu beachten:

Vom 1. April bis zum 30. April wird am Wochenende von 10 Uhr bis 18 Uhr übergesetzt und Montags bis Freitags von 14 bis 18 Uhr
Ab dem 1. Mai wird dann am Wochenende von 10 Uhr bis 18 Uhr bis 20 Uhr übergesetzt und Montags bis Freitags von 14 bis 20 Uhr.
Es soll aber auch möglich sein, sich Montags bis Freitags bei Anmeldung, wie in den letzten Jahren, ab 10 Uhr übersetzen zu lassen.

Anmelden können sich Radfahrer und Wanderer unter der Telefonnummer : 05535/1581.